

学校だより — 令和6年7月—



やなせ

所沢市立柳瀬中学校 校長 猪口 茂

学校教育目標

3つのKを達成しよう

- 活躍しよう
- 基礎・基本をしっかり身に付けよう
- 健康な心と体を育てよう

学校総合体育大会を終えて

6月7日～11日に、学校総合体育大会所沢市予選会が行われました。学総体は1年生から3年生までが揃って参加できる唯一の大会です。皆さんの活躍する場面をできるだけたくさん見たくて、私はあちこちの会場にお邪魔しました。そこで目にしたのは、

肩でハーハー息をしているのに、それでもまだ走り続ける選手。ワンポイント取ると威嚇するように叫んでくる相手に、ひるむことなく立ち向かう選手。1点でも多く奪おうと最後の最後まで攻め続ける選手。そんな選手達の姿でした。

しかし、頑張っていたのは選手だけではありません。どんなに離れた場所からでも、選手を励まそうと声をからして応援し続ける部員達。いつでも指をさしてボールの位置を確認しているベースコーチャー。得点や反則数の間違いでチームが不利にならないよう、冷静かつ正確に記録をつけるスコアラー。

選手も応援者も一体となってチームの勝利を追い求める。新人戦から一回り成長した各部の姿が見られました。

また、各会場で熱心に応援してくださる保護者の方々にもお会いしました。保護者の皆様には、朝の送り出しやお弁当の用意も含め、本当にありがとうございました。

応援の部員達や保護者の皆様に支えられて、バレー部が優勝して県大会、サッカー部が2位で地区大会出場をはじめ、各部とも練習の成果を発揮することができました。

その他にも、柳瀬中学校には部活動がないので個人参加した、水泳や柔道も所沢市の代表として、県大会や地区大会に出場します。

また、中体連の大会ではありませんが、サッカーで全国大会、ゴルフでも関東大会の出場を決めたという話も聞いています。柳瀬中学校の皆さんの活躍と、そのためにこれまで積み重ねてきた努力を誇りに思います。

3年生は、この時期に部活動を引退する人が多くなります。そんな3年生の皆さんは、部活動を引退した後こそ、各競技を通して学んだことを生かし、正々堂々、粘り強さ、相手に対するリスペクト…そうした美点を身につけた本物のスポーツマンになってください。

1・2年生の皆さんは、先輩達から習ったスキルや思いを引き継いで、自分達で決めた目標に向けて、新しいメンバーで挑んでください。

心のエネルギープロジェクト

所沢市では6・7月を「心のエネルギープロジェクト月間」として、かけがえのない命について考える機会としています。

本校でも、教育長メッセージや映像資料「今あなたがここにいること」、スクールカウンセラーの三田さんが作ってくれたプリント等を使って、命の大切さや心のエネルギーの貯め方について各クラスで考えました。